

ご挨拶

危機をチャンスに変え社会の発展に貢献する企業を目指す

2009年は世界的な経済危機が続く中、大変厳しい一年となりました。厳しい経済状況の下、当社は、「安全」「環境」「品質向上」を礎に、危機こそチャンスと捉え新規事業、技術開発、品質改善、生産改善、人材開発等々、将来の飛躍に向けた事業活動とその実現に向けた組織改革を推進して参りました。とりわけ、安全、環境保全、品質につきましては、製造業としての最優先事項と認識し企業活動を行って参りました。

また、企業の社会的責任としまして、事業活動にのみ注力するのではなく、コンプライアンスの徹底や環境保全、品質改善、企業の根本を支える人材の育成、地域や社会への貢献を通じて、CSR活動への取り組みを行い、お客様や社会から信頼され評価される企業を目指しております。

今後も不透明な経済情勢が続くと予想されますが、当社が長年に亘り培って参りました研究開発、技術開発、お客様満足の向上を規範とした営業体制、グローバル体制を最大限に活かし、お客様そして社会の発展に貢献寄与できるよう努めて参りたいと存じます。

最後になりましたが、当社の事業活動に対しまして、ご理解とご協力を頂いておりますステークホルダーの皆様には心よりお礼を申し上げますと共に今後も更なるご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



代表取締役 翁 豊彦